



Le grec s'affiche au collège

publié le 04/12/2012 - mis à jour le 18/10/2013

Les élèves du collège Rabelais ont pu découvrir cette semaine de drôles de pancartes placées aux points-clés de leur établissement. Ces panneaux aux caractères énigmatiques ont été réalisés par les 28 hellénistes des 3ème 2,3 et 5, fiers de montrer à leurs camarades collégiens qu'ils maîtrisent désormais le fameux alphabet grec...

Désormais, les lieux importants du collège (cela va de "l'administration" aux toilettes "garçons", en passant par "l'accueil" ou le "CDI") font l'objet d'une signalétique rédigée dans la langue d'Homère et de Platon...

On n'arrête pas le progrès !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.